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★申
もう

し込
こ

みができる人
ひと

★ 

 ① から④の すべてに あてはまる人
ひと

は 申
もう

し込
こ

みが できます。 

①私費
し ひ

留学生
りゅうがくせい

 

②新潟市
に い が た し

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

料
りょう

を 1年
ねん

（4
し

月
がつ

から 3月
がつ

）分
ぶん

、すべてのお金
かね

を支
し

払
はら

った人
ひと

 

② 日本
に ほ ん

に住む
す

資格
し か く

が「留学
りゅうがく

」の人
ひと

 

④日本
に ほ ん

での収 入
しゅうにゅう

が 980,000円
えん

より少
すく

ないの人
ひと

（申
もう

し込
こ

みをする前
まえ

の年度分
ねんどぶん

） 

 

＊４月
しがつ

からも今
いま

の学校
がっこう

に行
い

く人
ひと

 

（申
もう

し込
こ

みは 4月
がつ

から 5月
がつ

の間
かん

です） 

●1年分
ねんぶん

の保険料
ほけんりょう

のお金
お か ね

を支
し

払
はら

ったときだけ 

もらえます。 

●5,000円
えん

は 7
しち

月
がつ

に 31日までに銀行
ぎんこう

の口座
こ う ざ

に

振込
ふ り こ

みます。 

＊卒業
そつぎょう

や退学
たいがく

などで、3月
がつ

で今
いま

の学校
がっこう

か

ら出
で

ていく人
ひと

（申
もう

し込
こ

みは 2月中
がつちゅう

です） 

●2月
がつ

中
ちゅう

に、第 8期
だいはちき

までの保険料
ほけんりょう

のすべてのお金
かね

を支払
し は ら

ったときだけ もらえます。 

※保険料
ほけんりょう

は第
だい

9期
き

まで支払
し は ら

います。 

●学校
がっこう

に行
い

っている間
あいだ

に申込書
もうしこみしょ

を出
だ

します。 

●5,000円
えん

は 3月
がつ

31日
にち

までに銀行
ぎんこう

の口座
こ う ざ

に振込
ふ り こ

み

ます。 

（公益）新潟市
にいがたし

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい
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わからないときは、学校
がっこう

の 

留 学 生
りゅうがくせい

担当
たんとう

の人
ひと

に聞
き

きます。 

払
はら

うと、5,000円
えん

もらえます 
 

外国
がいこく き りゅうがくせい

のみなさんへ

国民
こくみん

健康
けんこう

保険料
ほけんりょう

のすべてのお金
かね

を 

         

申込書
もうしこみしょ

兼
けん

委任状
いにんじょう

（申
もう

し込
こ

むための紙
かみ

）を書
か

いて 必要
ひつよう

な書類
しょるい

と いっしょに 学校
がっこう

の 

留学生
りゅうがくせい

担当
たんとう

の人
ひと

に 出
だ

します。書類
しょるい

はホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

にアップロード
あ っ ぷ ろ ー ど

されています。 

書
か

き方
かた

はホームページを見
み

てください  

★申
も う

し込
こ

みの方法
ほ う ほ う

★ 

このお金
かね

は、新潟市
にいがたし

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

と新潟
にいがた

国際
こくさい

ボランティアセンタ
ぼ ら ん て ぃ あ せ ん た

－
ー

（NVC）と 

たくさんの新潟
にいがた

市民
しみん

の寄付
き ふ

によるものです。 

 

＊  

＊  

 

注 意
ち ゅ う い

 

 

日本
に ほ ん

では、安心
あんしん

して医療
いりょう

を受
う

けられるよ

うに、すべての人
ひと

が医療
いりょう

保険
ほ け ん

に加入
かにゅう

するこ

とになっています（皆
かい

保険
ほ け ん

制度
せ い ど

）。 


